

Fecha: 09-02-2026  
 Medio: La Prensa Austral  
 Supl.: La Prensa Austral  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Inicio de gestiones reaviva la posibilidad de reabrir jardín infantil Gabriela Mistral**

Pág. : 8  
 Cm2: 216,4  
 VPE: \$ 282.848

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

Cerrado desde hace trece años

## Inicio de gestiones reaviva la posibilidad de reabrir jardín infantil Gabriela Mistral

El exjardín infantil Gabriela Mistral, ubicado en calle Fagnano N° 40, a un costado de la sede del Colegio de Profesores en Punta Arenas, vuelve a despertar ilusiones. Cerrado desde hace más de una década, el inmueble se mantiene como un símbolo del compromiso histórico del gremio docente con la educación inicial.

"Después de 13 años, el exjardín infantil Gabriela Mistral vuelve a abrir una esperanza. Hemos recibido la visita del director de Integra, dando un paso importante para soñar con su reapertura y devolver este espacio tan necesario a la comunidad", señaló la presidenta

regional del Colegio de Profesores, Alicia Aguilante, quien ha encabezado la defensa del inmueble desde que se conocieron las primeras intenciones del directorio nacional de venderlo para saldar deudas históricas.

Aguilante explicó que la reunión con Fundación Integra permitió abrir un nuevo canal de diálogo, con la mirada puesta en un proyecto educativo que mantenga el espíritu original del recinto. "Integra está super interesado en abrir un jardín. No que uno se traslade, sino abrir un nuevo jardín", precisó.

En su relato, la presidenta regional subrayó que la eventual

reapertura depende ahora de un trabajo conjunto entre distintas instituciones. "Ellos me dijeron que ahora son los que tienen que conversar entre el Ministerio de Educación y el gobernador regional", comentó, enfatizando la necesidad de apoyo del Gobierno Regional para concretar las obras que el inmueble requiere.

El compromiso de las autoridades locales podría ser determinante, considerando que la infraestructura lleva más de diez años sin mantenimiento y que su restauración demandaría una inversión considerable.

El inmueble, que permaneció activo por años como jardín infantil administrado por el gremio, llegó a ser un referente para muchas familias de Punta Arenas. En sus salas se atendieron generaciones de niños. Hoy, la idea de devolverle su función educativa despierta entusiasmo entre exfuncionarias, docentes y apoderados que for-



Cesar

Después de 13 años de su cierre, el establecimiento podría volver a funcionar si prosperan las conversaciones entre Fundación Integra, el Ministerio de Educación, el Gobierno Regional y el Colegio de Profesores.

maron parte de su historia.

"Todo dependerá ahora de las gestiones que se realicen entre profesionales de Integra, el Ministerio de Educación junto al gobernador y la voluntad del directorio nacional del Colegio de Profesores", concluyó Aguilante.